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Ursula Leu 
Rosenbergstrasse 4a 
8200 Schaffhausen 

An den 
Schaffhauser Regierungsrat 
Regierungsgebäude 
8200 Schaffhausen 

Schaffhausen, 11. September 2007 

Kleine Anfrage: Eingliederung von IV Bezügerinnen und -Bezügern 21/2007 
In der Diskussion um die 5. IVG Revision wurde immer wieder die Wichtigkeit der 
Eingliederung postuliert. Eingliederung vor Rente war denn auch ein Slogan der 
Befürworterinnen und Befürworter während des Abstimmungskampfes. 

Es scheinen aber konkrete Zahlen zu fehlen, die darüber Auskunft geben könnten, wie es mit 
der Eingliederung in unsern kantonseigenen Betrieben steht. 

Meine Fragen an den Regierungsrat: 

1.	 Stehen in kantonseigenen Unternehmungen, solchen mit Kantonsbeteiligung sowie 
der kant. Verwaltung Arbeitsplätze für IV Bezügerinnen und -Bezüger zur Verfügung 
und wenn ja wie viele? 

2.	 Sind diese Arbeitsplätze besetzt? Wenn nein, aus welchen Gründen nicht? 

3.	 Werden die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer, welche einen solchen Arbeitsplatz 
inne haben begleitet / betreut und wenn ja von wem? 

4.	 Ist der Regierungsrat aktiv an der Umsetzung des revidierten IV Gesetztes? 

5.	 Ist der Regierungsrat bereit, wenn nötig, die Anzahl Arbeitsplätze für IV Bezügerinnen 
und -bezüger auszubauen? 

Besten Dank für die Beantwortung meiner Fragen. 

Mit freundlichen Grüssen 

C\~~lLM 
Ursula Leu 


